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Egrégio Plenário, EM dn 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, 
apresenta a Mesa a presente INDICACAO que, após aprovada, 
seja remetida ao Poder Executivo, a fim de que remeta a esta Casa 
proposição de lei que contemple aumento de repasse aos clubes de 
futebol. 

Justificativa: 

O Município oferece auxílio anual aos clubes de futebol. 

Contudo, o valor do repasse encontra-se defasado em face das 

grandes despesas suportadas pelas agremiações, especialmente 

aquelas que disputam torneiros regionais, onde é necessário o 

deslocamento. 

Deve-se levar em conta também outras despesas como 

registro de atletas, contribuição as ligas esportivas e manutenção 

dos documentos jurídico-contábeis das entidades. 

Espera-se que a administração municipal possa fixar o auxílio 

para o ano vindouro, em, no mínimo, R$ 5.000,00 (cinco mil reais) a 

cada entidade. 

Mariana, 21 de setembro de 2011 

C?Zl/&/x/x,L/LQLA;ZP 
Vereador Edson Agostin%o de Castro Carneiro 

. MRA 

APROVADO POR UNANIM 

EM ÇL 4 .09 
IDADE . ”

 
F
 

H 

Presidente


